

# Camera Report

カメラリポート



## 厚生労働大臣賞受賞

馬瀬口地区の萩原<sup>よしかず</sup>義数さんが平成22年度食品衛生事業功労者等に対する厚生労働大臣賞を受賞されました。萩原さんは食品製造・加工業を営んでおり「さらに食品の安全に心がけたい。」と決意を新たにされていました。

## 児童館まゆ玉づくり 1月8日(各児童館)

児童館では、まゆ玉飾りを親子で作りました。繭や小判などの形に似せながら、子どもたちは縁起物を作っていました。



## 御代田町消防団出初式

1月9日(エコールみよた)



生業の傍ら「自分たちの町は自分たちを守る」という郷土愛護の精神で組織される消防団。恒例となった出初式では、功績章などの定例表彰が団員に授与されました。3月1日からは火災予防週間です。乾燥期ですので十分ご注意ください。



## どんど焼き

1月12日(雪窓保育園)

園児たちがまゆ玉飾りを作り、園庭でどんど焼きで食べました。初めてだったのが不思議そうな面持ちでまゆ玉を食べていました。

## 鏡割り・どんど焼き

1月13日(杉の子幼稚園)

鏡餅を小槌でわる鏡割りと、どんど焼き(写真)が行われました。どんど焼きでは「よい一年生になりますように!」とかわいらしい願いをされていました。





## 県無形文化財 寒の水

1月20日(草越地区)



「大寒」に行われる草越地区の寒の水。今年は59名の水行者が参加して、無病息災や五穀豊穡を、冷水を浴びて祈願しました。参加者から「久しぶりに寒い！凍りそう…」との言葉のとおり、体からは蒸気が立ちのぼるほどの外気温でした。



## 書初展 1月21日~23日(エコールみよた)



書き初めは、年が明けて初めて毛筆で書や絵をかく行事とされ、宮中の儀式が広まりました。今回5歳から80歳代までの方から合計806点の出展があり、小中学生はお手本を参考に、また高校生以上は思い思いの題材で書かれていました。



## 軽井沢国際カーリング選手権大会

1月26日~30日(スカップ軽井沢)

1998年長野オリンピックでカーリングが正式種目となったことを記念して開催される国際カーリング大会。6カ国から選手が集まり、技を競い合います。この大会に日本選抜女子として、当町出身の土屋海さん・内堀美奈さん・大谷杢果さん・五十嵐奎恵さんが、また長野選抜男子として佐藤恵大さん(西軽井沢)が出場しました。



## 第20回 ボランティアの集い

1月30日(エコールみよた)

町社会福祉協議会と町ボランティア連絡協議会の主催でボランティアの集いが開催されました。福祉から環境、町づくりなどへと広がりを見せるボランティア活動。御代田町には18グループ延べ897名の方がボランティアグループに所属し、さまざまな活動をしています。当日は各グループの活動報告など、世代を超え互いの経験などを語りあう場として、大勢の方が参加されました。